

SEPCA INFORMA

Sindicato de Empleados Públicos de Canarias (SEPCA)

REITERA su solicitud de establecimiento del **horario de verano para el 2018.**

El sindicato **SEPCA** ha vuelto a presentar por registro general de entrada de este Ayuntamiento la solicitud para que se establezcan las jornadas de **32 horas y media semanales entre el 1 de julio y el 30 de septiembre** así como que se amplíe dicho período **entre el 1 de junio y el 30 de septiembre para el personal con hijos**, descendientes o personas sujetas a su tutela o acogimiento **de hasta los 12 años** de edad, en los términos en que se aprobó en años anteriores.

Se hace necesaria una **respuesta rápida desde la Administración** ante la proximidad del mes de los meses de verano.

Nuestro lema es el **compromiso de trabajo, la comunicación y la participación.**